

**ГОСУДАРСТВЕННОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ОБРАЗОВАНИЯ  
«ИНСТИТУТ БИЗНЕСА БЕЛОРУССКОГО ГОСУДАРСТВЕННОГО  
УНИВЕРСИТЕТА»**

**КАФЕДРА БИЗНЕС-АДМИНИСТРИРОВАНИЯ**

**Аннотация к дипломной работе**

**СОВЕРШЕНСТВОВАНИЕ И СТРАТЕГИЧЕСКОЕ ПЛАНИРОВАНИЕ  
ДЕЯТЕЛЬНОСТИ ОРГАНИЗАЦИИ (НА ПРИМЕРЕ ЧУП ПО  
ОКАЗАНИЮ УСЛУГ «КАДУШКО ЭНТЕРПРАЙС»)**

КАДУШКО Елена Юрьевна

Научный руководитель:  
доктор экономических наук,  
профессор Г.А. Хацкевич

Минск, 2023

Дипломная работа: 63 с., 9 рис., 5 табл., 46 источников, 2 прил.

## СТРАТЕГИЯ, СТРАТЕГИЧЕСКОЕ ПЛАНИРОВАНИЕ, БИЗНЕС-ПЛАНИРОВАНИЕ, НАПРАВЛЕНИЯ СТРАТЕГИЧЕСКОГО БИЗНЕС-ПЛАНИРОВАНИЯ.

Целью дипломной работы является разработка рекомендаций по совершенствованию стратегического планирования и деятельности ЧУП «Кадушко Энтерпрайс» на основе опыта компаний со схожим видом деятельности.

В рамках достижения поставленной цели автором были поставлены следующие задачи:

1. Изучить понятие и сущность теоретических основ разработки стратегии и бизнес-плана;
2. Провести анализ стратегии и бизнес-плана ЧУП по оказанию услуг «Кадушко Энтерпрайс»;
3. Усовершенствовать стратегию и бизнес-планирование для организации ЧУП по оказанию услуг «Кадушко Энтерпрайс».

Объектом исследования является ЧУП по оказанию услуг «Кадушко Энтерпрайс».

Предметом исследования является стратегическое планирование на предприятии ЧУП «Кадушко Энтерпрайс».

Методы исследования: анализ, сравнение, моделирование.

Область возможного практического применения: предложенные решения могут быть использованы на практике при создании и организации деятельности на коммерческой основе компаний сферы красоты и здоровья.

Автор работы подтверждает, что приведённый в дипломной работе расчётно-аналитический материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других источников теоретические, методологические и методические положения и концепции сопровождаются ссылками на их авторов.

Thesis: 63 p., Figures 9, Table 5, 46 sources, 2 app.

## STRATEGY, STRATEGIC PLANNING, BUSINESS PLANNING, STRATEGIC BUSINESS PLANNING AREAS

The aim of the thesis is to develop recommendations for improving the strategic planning and activities of private unitary enterprise «Kadushko Enterprise» based on the experience of companies with a similar type of activity.

In pursuit of this goal the author has the following objectives:

1. Study the concept and essence of the theoretical foundations for developing a strategy and business plan;
2. Analyze the strategy and business plan of private unitary enterprise «Kadushko Enterprise»;
3. Improve strategy and business planning for private unitary enterprise «Kadushko Enterprise».

The object of the study is private unitary enterprise «Kadushko Enterprise».

The subject of the study is strategic planning at private unitary enterprise «Kadushko Enterprise».

Methods: analysis, comparison, modeling.

Realm of the possible practical applications: the proposed solutions can be used in practice in the creation and organization of activities on a commercial basis of beauty and health companies.

Author of work confirms that the above thesis work in computational and analytical material correctly and objectively reflects the state of the process under investigation, and all borrowed from the literature and other sources of theoretical and methodological position and concepts accompanied by references to their authors.